
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 8 del 22-01-2013

OGGETTO

RISPOSTA AD INTERROGAZIONI ED INTERPELLANZE E PRESENTAZIONE INTERROGAZIONI
ED INTERPELLANZE

L’anno  duemilatredici il giorno  ventidue del mese di gennaio alle ore 18:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P La Sala Raffaele P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



…Omissis….Il resoconto degl’interventi verrà inserito agli atti del verbale
“Approvazione verbali seduta precedente”, nel corso della prossima seduta
consiliare.

Il Consigliere Prezioso risponde all’interrogazione n. 11 presentata dal
Gruppo Consiliare PDL in data 28/11/2012 prot. 15601 – punto 1 e 3

“ Relativamente  al punto n. 1 dell’interrogazione mi comunica il settore che
sta provvedendo alla redazione di una perizia di stima dei lavori per la
quantificazione della spesa che presumibilmente ammonta ad un importo
complessivo che varia tra i 70 mila e gli 80 mila euro da inserire nella
redazione del bilancio di previsione dell’anno corrente, vista la consistenza
della spesa. In merito al punto n. 3 l’UTC precisa che la pulizia delle caditoie è
di competenza della società Irpinia Ambiente spa, che non ha provveduto e,
pertanto, l’’ufficio ha emesso diffida alla società e, successivamente, a
detrarre le somme dai canoni spettanti. L’UTC sta provvedendo alla redazione
di una stima di massima dei lavori a farsi per la quantificazione per la spesa da
inserire nella redazione del bilancio di previsione dell’anno corrente.
Purtroppo, sono interventi che richiedono una certa cifra, e chiaramente
bisogna prevedere la loro copertura in bilancio”.
Il Consigliere Musto risponde al punto 2 dell’interrogazione n. 11 “ alla data
odierna ancora non è stato ufficializzato e reso disponibile il doposcuola per
bambini residenti in via Madre Teresa di Calcutta e via Caduta delle Forze
dell’ordine”
Quest’Amministrazione con  delibera 192 del 15/11/2012 ha  istituito il
servizio di sostegno scolastico gratuito in favore di studenti frequentanti la
scuola primaria e secondaria di primo grado avvalendosi di insegnanti
volontari. Detto servizio è funzionante dal 21/01/2013 ed è sito nei locali
annessi alla Chiesa di S.Pio da Pietrelcina.
IL Cons. TUCCIA risponde che “ per quanto riguarda gli altri 2 punti della
stessa interrogazione, per il Comitato di quartiere, oltre ad un fatto
prettamente burocratico perché è all’interno del nostro statuto la
costituzione del gruppo del comitato di quartiere, è volontà di questa
amministrazione riprendere l’iter della passata legislatura per far sì che si
possa realizzare il comitato di quartiere con le stesse caratteristiche.
Bisognerebbe vedere insieme se per quanto riguarda il quorum continuare a
restare con l’ultimo esperimento che fu fatto oppure ritornare a quello che
diceva lo statuto. Per quanto, invece, riguarda la realizzazione di una strada di
collegamento all’interno del quartiere Alvanite con il comune limitrofo, è
nostra intenzione dare incarico, come è già stato dato, al progettista del PUC,
e, nel momento in cui si parlerà di pianificazione territoriale e di PUC con
l’incontro con i comuni limitrofi fare un incontro con i sindaci e con le
amministrazioni per dare input a questa nostra attività.)”.

Il Cons.  Tuccia risponde anche all’interrogazione n. 6 prot. 9427 del
25/07/2012:



“La presente per notiziare che in relazione a quanto evidenziato dal
consigliere Pacia, l’ ufficio tecnico, per quanto di competenza, ha disposto con
nota prot. 9806 del 3/08/2012 una diffida all’uso del parcheggio ad uso
pubblico e privato in corso di realizzazione per effetto del permesso di
costruire n. 2173 del 2010, in quanto mancante del certificato di agibilità,
procedendo, di conseguenza, alla chiusura degli accessi a mezzo di transenne.
Altresì, il tecnico comunale, Raffaele Nevola, ha comunicato con prot. 10427
del 22/08/2012 a seguito di sopralluogo che un albero di basso fusto di
proprietà comunale risulta eliminato nella zona antistante detto
supermercato, precisamente quello del marciapiede comunale posto a
sinistra dell’esercizio commerciale. Con riferimento a tale problematica il
funzionario addetto alla manutenzione, Felice De Cicco, ha riferito a Nevola
che nell’ambito della manutenzione del verde di Piazza Orta, affidata alla
ditta La Cattalea di Caronia Sabino per l’anno 2011, ha provveduto ad
ordinare alla citata ditta di manutenzione il solo taglio dell’alberatura in
quanto ormai vegetativamente morta. Questa nota è stata integrata, in data
10/09/2012. La signora Barile Valentina ha presentato istanza per il rilascio di
certificati di agibilità. In data 5/10/2012 prot. 11153 l’istanza suddetta è stata
sospesa. In data 9/11/2012 prot. 14758 la signora Barile Valentina ha
trasmesso l’integrazione richiesta con grafici della modifica dei parcheggi
pubblici dettata dall’esigenza in una nuova rimodulazione ai fini della
sicurezza. Con delibera di Giunta Comunale n. 208 del 29/12/2012 si
approvava la nuova rimodulazione dei parcheggi ad uso pubblico, secondo
quanto riportato nei grafici della documentazione integrativa prot. 14758 del
9/11/2012. Si comunica, infine, che il certificato di agibilità relativo ai
parcheggi ad uso pubblico e privato non è stato ancora rilasciato, dovendo
questo ufficio formalizzare con la ditta proprietaria verbale di consegna
dell’area destinata a parcheggi ad uso pubblico. Invece questa è del
Comandante: in riferimento all’accesso ai parcheggi interrati, lo stesso era già
esistente, mentre gli accessi a raso ai parcheggi pubblici creati all’esterno del
supermercato Decò sono stati realizzati conformemente al permesso di
costruire n. 2173 del 07/10/10 e successiva variante n. 2244 del 12/04/12 e
nel rispetto del Codice della Strada. In particolare, si ritiene che la
realizzazione delle due rampe a raso non comprometta la funzionalità
dell’area di circolazione veicolare”.

Il Cons.  Prezioso risponde all’interrogazione n. 12 presentata dal Gruppo
Consiliare PDL in data 18/12/2012 prot.16529 , dando risposta ai punti 2, 4 e
5 : relativamente all’ammaloramento dei frontalini dei balconi degli alloggi di
proprietà comunali siti alla Contrata Spagnola e alla sistemazione dei portoni
di ingresso, il III settore sta provvedendo alla redazione di una stima dei lavori
per la quantificazione della spesa da fare inserire nella redazione del bilancio
di previsione dell’anno corrente. In merito alla coibentazione degli alloggi di
proprietà comunali siti alla Contrata Spagnola è in corso un contenzioso con
la ditta esecutrice dei lavori. In merito alla pulizia delle caditoie si precisa che
le stesse erano di competenza della società Irpiniambiente s.p.a. che non ha
provveduto. L’ufficio ha provveduto  prima a diffidarli e successivamente a
detrarre le somme dai canoni spettanti con atto di rateizzo e transazione del
12/12/12. Attualmente  si sta provvedendo ad effettuare la procedura di gara
per l’affidamento della pulizia di cui sopra. Per la potatura dei platani di via



Appia l’ufficio sta richiedendo le autorizzazioni preliminari alla potatura allo
Stapa Cevica della Regione Campania e successivamente, acquisite le
autorizzazioni procederà alla gara per l’affidamento dei lavori.

Il Cons. Prezioso risponde all’interrogazione n. 13 presentata dal Gruppo
Consiliare PDL in data 08/01/2013 prot. 16677:

Relativamente alla pitturazione e sistemazione delle ringhiere presenti sulla
prima e seconda rampa San Pasquale, questo settore sta provvedendo alla
redazione di una stima dei lavori per la quantificazione della spesa da fare
inserire nella redazione del bilancio di previsione dell’anno corrente. In
merito al taglio delle erbacce nel suddetto tratto delle due rampe San
Pasquale si Procura che lo stesso è di competenza della società
Irpiniambiente s.p.a. che non ha provveduto per tanto, questo ufficio ha
diffidato la predetta società ad applicato le sanzioni previste da capitolato e la
società Irpiniambiente si è resa disponibile ad effettuare quanto dovuto per la
prossima settimana. In fine, per le opere di manutenzione della pubblica
illuminazione, i pali non funzionanti e danneggiati sono stati messi in
sicurezza e l’intervento di manutenzione straordinaria per effettuare il
definitivo ripristino degli stessi è prestito nel progetto di manutenzione
straordinaria la cui procedura di affidamento è attualmente in corso.
Questo in merito anche all’interrogazione di prima.

Il Cons. Prezioso risponde all’interrogazione n. 14 presentata dal Gruppo
Consiliare PDL in data 08/01/2013  prot. 352 con la quale chiede al Sindaco se
ritenga opportuno che l’Ente proceda con urgenza alla risoluzione del
problema dell’occupazione in maniera impropria di alcuni alloggi ad Alvanite
e per conoscere i tempi e i modi con cui l’Ente intende procedere. In data
07/09/12 l’ufficio Patrimonio, a seguito di disposizioni impartite sia dal
Sindaco che dall’assessore all’ERP, ha disposto per il tramite del locale
comando di Polizia Municipale gli accertamenti in merito agli occupanti di
alloggi di proprietà comunale alla Contrada Alvanite.

Il Cons. Prezioso risponde all’interrogazione n. 15 presentata dal Gruppo
Consiliare PDL in data 08/01/2013  prot. 353 che fa riferimento alla vicenda
della famiglia Troncone: la situazione abitativa dei coniugi Troncone - Caputo
è sotto costante osservazione dei competenti uffici comunali, ma al momento
non vi è a Contrada Alvanite alcun alloggio nella disponibilità dell’Ente di mq
85 che possa rispondere alle esigenze abitative della famiglia. Non appena in
possesso di quanto sopra, si provvederà immediatamente all’adeguamento
del alloggio del nucleo familiare Troncone – Caputo composto da 6 persone
con la pezzatura adeguata.

Il Cons. Prezioso risponde all’interrogazione n. 8 presentata dal Gruppo
Consiliare PDL nella seduta  del C.C. del 31/07/2012  in riferimento alla
situazione dei capannoni ex Gasperini di via Pianodardine. È agli atti dell’U.T.
nota dell’ASL AV n. 2688 del 01/03/11 con la quale si comunicava a questo
Ente che la Ingino s.p.a. aveva provveduto a far valutare lo stato di
conservazione della copertura in eternit e nel contempo aveva nominato un
responsabile addetto ai controlli periodici per le attività manutentive della



predetta copertura. Successivamente in data 21/11/12 è stato presentato
dalla società Ingino s.p.a. domanda di permesso a costruire, attualmente
all’esame istruttorio dell’ufficio urbanistico dove sono previsti tra l’altro,
anche i lavori di rimozione della copertura in eternit dei capannoni esistenti.

Il Sindaco risponde all’interrogazione n.9 presentata nella seduta consiliare
del 27/09/2012 e relativa alla carenza di banchi e suppellettili delle scuole
primarie e alla sistemazione della pensilina di P.zza V.Veneto : mi sono
personalmente occupato della questione . Una impresa privata, ha donato un
contributo di mille euro alla Direzione Didattica con i quali si acquisteranno
un po’ di banchi e sedie che mancavano. Per quello che riguardava la
pensilina, io adesso non conosco la data dell’interrogazione, però noi già in
data 05/12 avevamo affidato i lavori di ripristino e di messa in sicurezza per la
parte che va messa in sicurezza, della pensilina della scuola elementare. I
lavori sarebbero per la verità, dovuti incominciare già questo inizio settimana,
però date le condizioni pessime del tempo, sono stati procrastinati al periodo
in cui la scuola sarà chiusa per qualche giorno così da evitare anche intralcio
al passaggio di bambini e genitori. Quindi, nel periodo in cui la scuola
osserverà qualche giorno di chiusura che è quello dell’11 febbraio, periodo di
Carnevale e quindi, speriamo di riuscire, ma sono certo che riusciremo a
mantenere l’impegno.

Il Consigliere Strumolo legge la seguente interrogazione :
Premesso che a seguito della sospensione del servizio di raccolta dei rifiuti sul
territorio comunale da parte della società provinciale Irpiniambiente, il
Sindaco con sua ordinanza prot. 1663 del 07/12/12 ordina alla società
Vernieri Ilario e alla Sele Ambienti s.r.l. di provvedere alla raccolta e allo
smaltimento degli stessi e dà altresì mandato all’ufficio Tecnico di
formalizzarne l’affidamento e all’Ufficio Finanziario di recuperare la spesa in
danno, contro Irpiniambiente. Premesso altresì che nella stessa data
dell’ordinanza sindacale l’ufficio tecnico verbalizzava l’affidamento
dell’incarico di rimozione rifiuti con queste precisazioni:
Visto il preventivo di spesa relativo all’offerta n. 131 del 2012 della dittaa)
Vernieri Ilario;
Ritenuta l’offerta congrua nel suo ammontare;b)
Attesa l’urgenza;c)
Che i lavori riguarderanno la raccolta, il trasporto e lo smaltimento dei rifiutid)
raccolti sul     territorio comunale per un periodo fissato in giorni 3;
Premesso altresì che con determinazione n. 194 del Terzo Settore si è dato
atto che la somma preventivata per le prestazioni commissionate è pari a €
28.767,00 e trova copertura finanziaria al capitolo 1275 del Bilancio 2012. Ciò
premesso considerato che:
Lo smaltimento ha interessato solo ed esclusivamente parte del centroa)
cittadino eludendo gran parte del territorio comunale e che non si è protratto
per i 3 giorni concordati;
Non è chiaro il criterio con il quale l’Ufficio Tecnico abbia ritenuto congruab)
l’offerta presentata;
Nell’Albo Nazionale Gestioni Ambientali relativamente all’iscrizione della dittac)
Vernieri Ilario all’Art. 3 è riportata la sua autorizzazione alla classe 1F (
raccolta rifiuti urbani ed assimilabili per territori inferiori a 5000 abitanti);



Solo 5 giorni dopo l’ordinanza sindacale e quindi, il 12/12, si stipulava trad)
Irpinia Ambiente a firma dell’Amministratore Unico Francesco Russo ed il
Comune di Atripalda a firma del Sindaco e del Responsabile Finanziario, atto
di rateizzo e transazione per il servizio di raccolta e smaltimento. Che tale
atto di rateizzo e transazione riporta le seguenti specifiche, in premessa,
riporto testualmente ciò che è riportato: “ Che a fronte degli impegni presi il
Comune di Atripalda procedeva al pagamento di € 778.381,00 sulle somme
dovute ad Irpinia Ambiente per l’anno 2012;  all’Art. 2 le parti rinunciano,
l’una nei confronti dell’altra alle contestazioni e pretese da ciascuna
formulate, dandosi atto che con la corresponsione dell’importo
omnicomprensivo di € 2.260.000,00 nulla potrà essere richiesto da ciascuna
delle parti per nessuna ragione e a nessun titolo in merito alla gestione del
rapporto”. Precisazione tra l’altro, riportata anche nel successivo Art. 3.
“All’Art. 3 resta inteso che la definitiva risoluzione del divergenze, mentre ha
efficacia per il Comune di Atripalda non produrrà gli effetti nei confronti di
Irpinia Ambiente fino a quando il piano di pagamento non verrà rispettato,
dando facoltà a Irpinia Ambiente di dichiarare la decadenza del beneficio di
dilazione e ad attivare ogni azione giudiziaria per vedersi riconoscere il
pagamento immediato del suo credito oltre interessi ed accessori nonché, il
risarcimento del danno”. Sempre all’Art. 3 in fine: “Le parti si danno atto
altresì che con la sottoscrizione della presente scrittura sono state
compensate e rinunciate anche le contestazioni elevate dal Comune di
Atripalda a tutto il 12/12”.
Per tali motivi si interroga il Sindaco di chiarire per iscritto e verbalmente in
Consiglio i motivi per cui ha ritenuto di emanare l’ordinanza sindacale in
oggetto, se nulla ostacolava la stipula dell’atto di transazione al momento
della sospensione del servizio, solo 5 giorni prima, la procedura per cui si è
considerata economicamente vantaggiosa l’offerta della Vernieri Ilario
Autotrasporti; Le ragioni dell’affidamento ad azienda non autorizzata alla
raccolta per i Comuni superiori a 5000 abitanti; I motivi per cui lo
smaltimento ha riguardato solo ed esclusivamente parte del centro cittadino;
I giorni di attività e con quale criterio si sono scelte le zone dove è avvenuta la
raccolta. I motivi per cui questa Amministrazione, escludendo naturalmente
le quote della Tarsu relativa all’anno 2012, ha considerato di versare nelle
casse di Irpiniambiente le pendenze 2012 tralasciando il debito degli anni
precedenti. In quale modo pensa di recuperare la spesa in danno, contro
Irpiniambiente? Se ha provveduto a stipulare atto di transazione rinunciando
alle contestazioni,  tale spesa ricade esclusivamente sul contribuente.

Il Consigliere La Sala interroga il Sindaco per sapere :
“1) se intende mettere a disposizione dei gruppi di minoranza- e con quali
modalità -  una sede statutariamente prevista, alla quale i gruppi di
minoranza avevano rinunziato “come il Sindaco dovrebbe ricordare” per una
questione di carenze strutturali, dotata di un collegamento internet e,
almeno, di una linea telefonica che passi attraverso il centralino, di
collegamento interno agli uffici,  finalizzata anche ad accedere al  computer
attrezzato come postazione dedicata di accesso al protocollo digitale in rete
che è a disposizione del Sindaco e di tutti gli amministratori. Gli
amministratori comunali possono consultare on line la posta in arrivo e in
partenza, regolarmente protocollata con questa nuova formula. Vorrei



risposta scritta e anche orale, ma soprattutto, vorrei che questo diritto dei
Consiglieri Comunali venisse nel più breve tempo possibile, prima nella
risposta, reso attuale.
2) Se risulta al Sindaco una accertata morosità di amministratori comunali,
assessori e consiglieri, relativamente alla TARSU e ad altri tributi. Tanto si
chiede perché un’eventuale accertata morosità , specialmente nel caso dei
componenti della Giunta, determinerebbe “ipso facto” una forma di grave
incompatibilità nel ruolo. Si richiede risposta scritta e contestuale invio della
stessa alla sezione regionale della Corte dei Conti.
3) Si chiede di conoscere ormai a 4, 5 mesi dall’evento, la rendicontazione
finanziaria della manifestazione Giullarte XVII edizione .
4) Quali interventi sono stati programmati per la riapertura al transito di via
San Gregorio, quella che lambisce il palazzo Caracciolo,
5) In ultimo, quali iniziative sono state assunte o si intendono assumere per la
sistemazione definitiva della pavimentazione di via Belli e di vico Carlo. Si
chiede  risposta scritta e anche orale”.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia
della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267
del 18/08/2000, per la prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal

Dal Municipio, lì Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

Per copia conforme al suo originale.

Il Segretario Generale
Dott.ssa Clara Curto


